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パレスグランデール

第2415回例会 2024-５／28（火）天気（雨）

幹事報告 本間　安信 幹事

親睦活動委員会　柿沼　正人 君

〇６月の例会について変更がありましたので報告させていただきます。
　４日は通常例会の予定でしたが、社会奉仕の一環として早朝清掃
例会に変更致しました。時間は６時30分より場所は山形市西公園で
１時間程の清掃活動になります。次週11日は休会となり、18日の通
常例会は委員会引継ぎフォーラムへと変更致します。尚、第３回ク
ラブ協議会も同時開催となり、林ガバナー補佐も出席されます。そ
して25日は最終例会をパレスグランデールにて開催予定です。以上、
幹事報告です。何卒宜しくお願い致します。

例会場：パレスグランデール 　司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM  12：30　浅野　裕幸 会長 　ロータリーソング：「我等の生業」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。はじめにお客様
のご紹介をさせていただきます。山形
市教育委員会 山形市青少年指導セン
ター専門指導員 高橋正博様です。よう
こそ山形南ロータリークラブにおいで
くださいました。心より歓迎申し上げ
ます。本日は「青少年育成 街頭指導」に
ついて卓話を頂戴いたします。どうぞ

よろしくお願いいたします。
　先週は楽天モバイルパーク見学バスツアーに行って参りまし
た。楽天モバイルパークでは普段入れない場所やプロ野球選手
がプレーするグラウンドなどを見学でき、球場を堪能していた
だけたと存じます。天気にも恵まれ、参加していただいた方か
らは「良かった」「面白かった」「楽しかった」と言っていただき、
企画したものとしては大変有り難く、感謝申し上げます。とこ
ろがその日の夜の試合はなんと０VS21で敗北、さらに次の日

は０VS12で敗北と記録を作り、非常に残念な結果となりまし
た。ファンからすると今後の応援にさらに熱が入りそうです。
　今月は青少年奉仕月間ということで、本日の卓話にも繋がっ
ているわけですが、青少年の育成という観点から見ても楽天
野球団は貢献しているのかと思います。まず一つが毎年イー
グルスの帽子を東北六県の新小学１年生には毎年プレゼント
しています。低学年の子供達が楽天イーグルスの帽子をか
ぶっていれば目立ちますので、防犯にも役立つのかと勝手な
解釈をしています。
　我々山形南ロータリークラブは米山奨学生の受け入れをは
じめ、幼稚園児との交流、山形市の青少年育成活動への協力、
医療的ケア児の支援など青少年に関わる奉仕活動を多数行っ
ています。未来を担う子供達への支援はこれからの世界のた
めにも必要不可欠な事です。これからも我々のできる事で未
来のために貢献できれば良いと考えています。本日もよろし
くお願いいたします。

本日のお料理本日のお料理

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
武田寿美男君　姉妹交流40周年記念誌が無事完成いたしました。
浅野　裕幸君　髙橋さん本日は卓話ありがとうございます。
本夛光一郎君　誕生祝いありがとうございます。
間木野仁美君　髙橋さん本日は卓話ありがとうございます。
森谷　正宏君　娘が県大会優勝しました。
大久保章宏君　中津RC交流40周年記念誌ありがとうございます。
本間　安信君　浅野年度もあと１カ月となりました。１カ月宜し

くお願いいたします。

５月の誕生祝いは、武田浩敬君、
本夛光一郎君、鈴木利明君の
３名の方です。
おめでとうございます。

委員会報告

魚介の白醤油炒め
鶏肉のスパイス煮込み
白飯、スープ、漬物
飲茶、杏仁豆腐



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数

他クラブでメーク
アップされた会員

４８名 ２３名 ※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
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出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

出 席 率

山形市青少年指導センター
専門指導員　髙橋　正博 氏


